
Compte rendu comité consultatif transition écologique du 20/10/2021 
 
Présents : Joëlle des Aubry, Mireille Banet, Christine Browaeys, Florence Pillant, Dominique 
Arnaud-Dathuillier, Gilles Bernard, René Costerousse, Pierre Forêt, Frédéric Morin, 
 
Excusés : Sylvie Blaise, Brigitte July, Alixe Poncelin, Jean-Jacques Dulaurier, Gabriel Smadja 
Martial Suteau. 
 
Cette réunion était consacrée à la présentation du projet d'ombrières photovoltaïque  pour le futur 
projet du parking de la gare. 
Mr Jean-Baptiste Boyer, de la société DWATTS, nous a présenté sa société et nous a présenté 
plusieurs options pour ce projet. Je vous joins la présentation complète, qui sera plus parlante qu'un 
compte rendu. 
 
Mr Morin nous a proposé plusieurs dates pour sa conférence sur l'architecture vernaculaire dans les 
pays chauds pour répondre au problème de la pénurie d'eau. Après vérification de la disponibilité de 
la salle, nous vous proposons le vendredi 21 Janvier, l'heure est à préciser. 
 
Brigitte July nous rappelle sa demande de mettre en place un récapitulatif des dispositifs existants 
pour l'aide à la rénovation énergétique, ce point reste à travailler, avec l'aide de tous. 
 
La prochaine réunion se tiendra le 1er Décembre 2021, à 20 h, à la salle polyvalente. 
 
Ordre du jour :  préciser l'option choisie pour le parking de la gare,  
   (le chantier va démarrer très bientôt) 
                           Tour de table et questions diverses 
 
A très bientôt 
 
Florence 
 
 


